

DANKSAGUNG

Für all die liebevollen und aufrichtigen
Beileidsbekundungen, die wir beim Abschied
von unserem lieben

Heinz Steiner

erfahren durften, bedanken wir uns herzlich. Wir
sind überwältigt, wie viele herzliche und zutiefst
berührende Zeichen der Anteilnahme und
Verbundenheit uns schriftlich und in
persönlichen Begegnungen zuteil wurden.

In unseren Dank einschliessen wollen wir Herrn
Pfarrer Marco Cavallo und Herrn Gregor Frei für
die Gestaltung der einfühlsamen und tröstenden
Abschiedsfeier.

In unseren Herzen und in unserer Erinnerung lebst
du weiter.

Stäfa, im Juni 2018

Die Trauerfamilie